



Procès-verbal

Séance du mardi 28 mai 2024

Étaient présents : Louana NICOLAS, Léa LE MOING, Liam Duménil, Luis Le Fur, Monique Le Breton, Laetitia Brizoual et Véronique NICOLEAU-FRANCHETEAU

Excusés: Joël Marivain, Nathaël Guillermic,

Invité : Denis Le Texier

1- Inauguration du Skatepark et du vélo-bosses.

Les travaux sont en cours autour du stade : à ce jour les bosses pour les vélos sont « construites », enfants et adultes peuvent rouler dessus.

Pour le skatepark, la plate-forme est coulée, reste plus qu'à fixer les éléments, les sécuriser et installer un règlement pour une utilisation optimale.

L'inauguration est maintenue le 14 juin de 16h30 à 18h30, faites passer le message.

Invitation

Tu es en classe de CP, CE ou CM ?

Tu es intéressé par la vie de ta commune ?

Le CME t'invite à découvrir l'espace Skatepark et vélo-bosses au Stade Jéhanno le vendredi 14 juin 2024 de 16h30 à 18h30.

Un goûter sera servi, n'hésite pas à emmener ton vélo, ton skate ou ta trottinette pour t'éclater (sans oublier tes équipements de sécurité).

PS : Si vous voulez que l'équipe CME accompagne votre enfant de la sortie d'école jusqu'au skatepark à pied ou à vélo, merci de vous inscrire en mairie en précisant le moyen de locomotion.

L'équipe CME

2- Coup de coeur maisons fleuries.

Nous proposons aux enfants d'élire (sur la commune) un jardin qui les interpelle, de part son fleurissement, sa décoration...

Le but étant de sensibiliser les enfants à ce qui les entourent et de promouvoir le concours des maisons et jardins fleuris.

La commission maisons fleuries va élaborer une nouvelle grille de notation simplifiée, plus adaptée aux enfants.

Nous donnons rendez-vous aux enfants le mardi 11 juin à 18h à la mairie pour les véhiculer dans Kerfourn et les mener là où ils ont remarqué un jardin , une maison fleurie. Chacun votera et au final nous auront : « le coup de coeur du CME »

Le gagnant obtiendra un diplôme et une plante.

3- Projet intergénérationnel :

Ce projet a pour but de rassembler tous les âges autour d'une action commune telle que le désherbage, l'embellissement (semer, planter, décorer).

C'est un projet sur lequel les enfants doivent réfléchir, trouver les lieux pour planter ou désherber, peut-être lancer un appel au don de graines, de plants, de bulbes ...

Fixer une date un après-midi, un matin ?

Un autre projet serait d'installer un cinéma en plein air (coût 1200 euros).

Idée à proposer à Mr le maire.

Plus d'informations lors du prochain conseil des enfants.

4- Dates à retenir :

11 juin : Vote du coup de coeur du CME (rdv 18h à la mairie)

14 juin : Inauguration Skatepark et vélo-bosses (16h30-18h30 au stade)

18 octobre : élection du nouveau CME

22 Novembre : Boom du CME

Séance levée à 19h10

Prochain CME le 17 septembre ?